

だいふくん 掲示板



『あっ、だいふくんだ』
と声をかけられることが
多くなったんダイ

だいふくんの着ぐるみを無料で貸し出します!

福祉施設のイベントや企業や学校行事などに貸し出しています。
詳しくは、**企画情報課(097-558-0300)**
までお問い合わせください。

ゆるキャラグランプリ2014 投票のお願い!

9月2日10時から「ゆるキャラグランプリ2014」のインターネット投票が開始されます。期間中は1日1票、毎日投票できます。皆様の清き一票を、ぜひ「だいふくん」にお願いします。

ゆるキャラグランプリ2014公式サイト



<http://www.yurugp.jp/>

だいふくんのイメージCD「みんな仲間だよ」ができました!

①「だいだいだいすき☆だいふくん」と②「笑顔で(*^_^*)だいふくん」の2曲が(カラオケVer.も)収録されています。ぜひ一緒に覚えて、歌いましょう! 県総合社会福祉会館受付でもCDを300円で販売しています。(売上金は、全額ふくしまっ子応援プロジェクトに寄付します。) ホームページ(<http://www.oitakensyakyo.jp/>)から視聴できます。

だいだいだいすき☆だいふくん

作詞 レイピア
作曲 宗野かずえ
編曲 宗野かずえ

☆ みんな手をつなごう みんな声かけよう みんな笑顔だよ
明日もあえるかな あいにいこうよ だいふくん
※ぼこぼこおなかの だいふくん ゆめゆめゆめみる♪だいふくん
あずきがあたまたに だいふくん だいだいだいすき☆だいふくん

★ みんななかまだよ みんなやさしいよ みんなともだちさ
今度あそべるかな あそびにいこうよ だいふくん
※繰り返し

★ みんなおんなじさ みんなのきもちは みんなひとつだよ
いっしょにうたおう いっしょにおどろう だいふくん
※繰り返し

笑顔で(*^_^*)だいふくん

作詞 レイピア
作曲 宗野かずえ
編曲 宗野かずえ

あたまたにあずき おなかにあんこ 口もときりりのだいふくん
おおいたのまち あいする気持ち 誰にもまけないよ
みんなを笑顔に みんなをやさしく 見守りつづけるだいふくん

聴いて
みてね!



買い物支援の取組み例の紹介

買い物弱者と呼ばれる高齢者の中で、特に「ひとり暮らし高齢者」は、様々なリスクを抱えており半数以上の方が日常生活のことで不安を感じているといわれています。(健康・身の回りのこと・災害時・防犯等)

そこで本会では、各団体が買い物弱者支援を通じて、地域に安心して生活するための見守り体制を確立し、小地域ネットワークの形として見守る仕組みづくりを行うことを目的として、3団体に助成を行いました。

①特定非営利活動法人きずなの食生活支援活動

きずなでは、地域貢献活動の一環として、コープおおいとの協働体制を確立して、高齢者や食事づくりが困難な方への配食サービスと、自立支援に繋がる調理キット等を提供しています。

また、地域の見守り活動にも取組み「一人にさせない」コミュニケーションの場づくりを行っています。

2013年2月21日には、本会が立会人となり、きずな・コープおおいとの両者が、お互いに連携し合い、地域生活弱者を支援するとともに、地域・社会へ真摯に貢献することを宣言し、「宣誓書」として協定を結びました。



②竹田市宮砥地区社会福祉協議会

③竹田市姫岳地区社会福祉協議会の買い物バスの運行

みやと うばたけ
宮砥地区・姫岳地区では、モデル的に高齢の方々を対象にした市内への買い物バスの運行を行いました。

～利用者の声～



移動販売車では、トイレットペーパーやティッシュなど日用雑貨(かさばるモノ)や1人分のお総菜はないので、買い物バスは助かります。

日頃は夫と買い物に行くが、ゆっくり買い物できない。買い物バスは、同じ高齢者で行くので、自分たちのペースで買い物ができる。嬉しいです。



本当にありがたい。何よりバスの中で地区のみんなと話ができる時間が楽しい。

～地区社協会長さんたちの感想～

【宮砥地区】

「バス運行中は、自治会を超えて、住民の皆さん同士で声かけを行うまでになっていきました。買い物だけでなく、住民同士で出かけるという行事的な楽しみで参加されていた方もおり、多様な商品の中から、自分で選びながら店内を歩く・自分の意思で購入する・自分で荷物を運ぶなど、心と身体の介護予防になる効果もあったように思います。」

【姫岳地区】

「小型のバスを使用し、全自治会内を運行したことで、利用者も増え、自治会内外で住民同士がバス利用を誘い合い、買い物だけでなく、ひとつの地区行事として高齢の方々の楽しみになったように感じました。」



皆さんが住み慣れた地域で、いつまでも安心して生活できるよう「買い物に困っている方々を、地域で支援していこう」という取組みが各地で広がっていることは、とてもうれしいことです。

このような買い物支援の取組みが、将来的には、地域のつながりの再構築、見守り機能の強化に発展していくことを願っています。

